



Unidad Administrativa Especial de Organizaciones Solidarias

Boletín Virtual No.07 - Año 2014

TITULARES

- [Presidente Santos resaltó importancia del trabajo de Organizaciones Solidarias con población prioritaria](#)
- [Trabajo conjunto para la asociatividad solidaria](#)
- [Organizaciones Solidarias en Red de Comunicadores del Sector Cooperativo](#)

Presidente Santos resaltó trabajo de Organizaciones Solidarias con población prioritaria

En el marco del Diálogo de Gestión Sector Trabajo que se llevó a cabo este lunes entre el presidente de la república, Juan Manuel Santos Calderón; el ministro del trabajo, Rafael Pardo Rueda y los directores de las entidades adscritas: Unidad Administrativa Especial de Organizaciones Solidarias, SENA, Colpensiones y Unidad de Servicio Público de Empleo, el Presidente de la República calificó como un gran acierto el haber revivido el Ministerio de Trabajo y resaltó la gestión de cada una de las entidades que hacen parte de esta cartera ministerial.

“Hoy podemos decirle al país que este Ministerio de Trabajo es un ministerio proactivo, es un ministerio que está poniendo en marcha políticas muy concretas, políticas que están teniendo un efecto muy importante en los indicadores sociales del país”, aseguó.

[Leer más-->](#)



Trabajo conjunto para la asociatividad solidaria



Luego de la visita del presidente de la república, Juan Manuel Santos, al Ministerio del Trabajo el pasado 4 de marzo y del reconocimiento que hizo el primer mandatario a la buena gestión de todas las entidades que conforman el Sector Administrativo del Trabajo, se dio inicio a un trabajo articulado para lograr el fortalecimiento de la asociatividad solidaria en varias regiones del país, tal como se estableció en los compromisos asumidos ante el presidente Santos.

Respondiendo a lo anterior, se realizaron las primeras reuniones en la Presidencia de la República entre David Luna, Alto Consejero para la Regiones y Óscar Gamboa, Alto Consejero para la Población Afro, en donde se establecieron visitas conjuntas a municipios donde el tema del fomento y fortalecimiento de las organizaciones solidarias es una realidad o una necesidad sentida de las comunidades.

[Leer más-->](#)

Organizaciones Solidarias en Red de Comunicadores del Sector Cooperativo

La Unidad Administrativa Especial de Organizaciones Solidarias participó este viernes en la reunión mensual de la Red de Comunicadores Cooperativos de Colombia, con el fin de continuar aportando en el desarrollo de una estrategia de

comunicaciones enfocada a la promoción y posicionamiento de la cultura cooperativista, sus principios y valores.

La reunión, que se llevó a cabo en las instalaciones de la Confederación de Cooperativas de Colombia, contó también con la presencia de comunicadores sociales de la Asociación Nacional de Cooperativas Ascoop, la Confederación de Cooperativa de Colombia – Confecoop, el Instituto de Economía Social y Cooperativismo – INDESCO, la incubadora empresarial Gestando; la emisora de educomunicación cooperativa Redesónica, el proyecto cooperativo de innovación Cometa y directores de comunicación de diferentes cooperativas del país.

[Leer más-->](#)



Únase a la red de amigos Organizaciones Solidarias

Los invitamos a hacer parte de la red de gente solidaria en Facebook y Twitter. Espacios en los que podrá enterarse de todo el acontecer de Organizaciones Solidarias y el sector solidario a través de la web o en dispositivos móviles.



www.twitter.com/orgsolidarias



<http://www.youtube.com/orgsolidariastv>



www.facebook.com/organizacionesolidarias

Inquietudes: Comuníquese al **Tel: (1) 3275252 Ext:301** ó a nuestra línea de atención al ciudadano **018000122020**. También puede formular sus inquietudes al correo atencionalciudadano@orgsolidarias.gov.co **Dar de baja:** Si no desea recibir el boletín, escribanos a dardebaja@orgsolidarias.gov.co

[Subir](#)

